
 

 

 

 

 

 

 

Lorenzo Bali  

Candidato consigliere circoscrizione dello Jiangsu, citta’ di Suzhou   

Fin dal 2015 ho apprezzato in modo particolare l’attivita’ del Suzhou Chapter ritenendo che il 
supporto che forniva alle aziende fosse assolutamente prezioso e unico.  

Quando ne ho avuto la possibilita’ e ho ritenuto che la mia esperianza di Cina fosse sufficiente, ho 
voluto mettermi a disposizione della comunita’ imprenditoriale attraverso la carica di coordinatore 
del Suzhou Chapter.   

In questi 2 anni, grazie al team di lavoro di Suzhou, siamo riusciti a realizzare moltissime iniziative a 
supporto delle aziende e ad allargare in modo significativo il numero degli associati.        

Dopo 2 anni, mi piacerebbe poter rappresentare le aziende di Suzhou e delle citta’ limitrofe all’interno 
del consiglio direttivo della CICC.  L’obiettivo e’ quello di poter aumentare ulteriormente i servizi e le 
iniziative dedicate alle aziende locali, portando il punto di vista di una tipica PME.   

La Cina sta attraversondo un momento molto delicato ed e’ molto difficile fare previsioni sul futuro. In 
questa situazione e’ estremamente importante che le aziende si confrontino, si supportino, si aiutino 
nel relazionarsi con il governo locale e traggano beneficio da ogni inziativa.   

La camera di commercio e’ un ideale aggregatore di aziende e nello stesso tempo strumento di 
supporto.  Ed e’ per questo motivo che mi candido come Consigliere per la circoscrizione di Suzhou, 
con la volonta’ di fare tutto il possibile per supportare le aziende locali ed in generale le PME italiane 
in Cina.  

Lorenzo Bali  

  

 

 

 

          


